
 

平成 26年 第 3回 印西市議会定例会報告（１） 
 

現在、平成 26年第 3回定例会(９月議会)の開催中ですが、平成 25年度の決算審査、常任委員会

による議案審査他のため、休会中です。（最終日の10月3 日（金曜日）を残すのみとなりました。） 
 

 9/10(水曜日)に一般質問に立ちました。 以下、市当局への質問と回答です。 
 
４．大規模小学校の運営といじめ問題について  
 学校は、子どもたちが学び、生活する最も重要な教育環境であり、学校教育施設は、子どもの 

安全が確保されるとともに、人間形成の場にふさわしく改善、整備されることが必要です。 
 
(質問) 小倉台小学校、原小学校の来年度以降の学校運営について教育委員会ではどのように 

討議されているのか。 
 
 (回答／教育長）小倉台小学校，原小学校ともに，卒業生に対して新入学予定児童が多いと推計さ
れることから，平成27年度以降も児童数の増加が見込まれております。平成27年度については，
余裕教室等の活用により対応してまいりますが、平成 28年度以降は、２校とも教室数が不足する
恐れがあることから，校舎の改修による教室の増設や通学区域の見直し等について、現在教育委員

会部内で検討を進めているところでございます。 

再質問 ① 通学区域審議会を開催するのか？ 

(回答／教育長）原小学校につきましては，校舎の改修により教室の増設を行うとともに，通学区域
審議会を開催し、通学区域の見直しを図ってまいりたいと考えております。また、小倉台小学校に
つきましては、校舎の改修による教室の増設で対応してまいりたいと考えております。 

再質問 ② 中学校（木刈中と西の原中）のキャパは大丈夫か？ 

(回答／教育長）木刈中と西の原中については，今後数年間は現在の教室数で生徒の受け入れは可能
であると考えております。しかし、社会増も予想されることから、生徒数の推移について注視して
まいりたいと考えております。 
 

 印西市の「いじめ対策」を聞いてみました。   
 

印西市議会の一般質問で学校での「いじめ対策」を聞いてみました。 
 
(質問) 千葉県では、教職員一人一人のいじめに対する認識や、学校の取組の総点検を行うために、
文部科学省の資料を参考に、4領域 20項目からなるチェックポイント点検表を作成しました。 

印西市ではチェックポイントを作成し、同様の集計表を付けているのか。 
 
(回答／教育部長) 印西市では県で作成したチェックポイント点検表を各学校に周知しております
が、市独自のチェックポイントや集計表は作成しておりません。 

 
再質問 ① 今後どのようなことに取り組んでいくか。 
 
印西市の各小中学校では、今年３月に、『学校いじめ防止基本方針』を策定いたしました。印西市

では、今年８月に県で作成した『千葉県いじめ防止基本方針』を受け、『印西市いじめ防止基本方針』
を今年度中に策定し、並行していじめ問題に対応する組織作りを進めてまいります。 
また、平成 25年度に作成した「いじめ防止パンフレット」を改訂し、各学校での指導に役立てて

まいります。 

 みどりみらい 3rd Season ぐんじとしのりの議会報告  

 2014/09/30   Vol.62    西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362 

       E-MAIL ID ：toshigunji@hotmail.com  

       http://www.mmirai.com（HP）http://togu.seesaa.net/（ブログ） 

http://togu.seesaa.net/（ブログ）


 

 緑生会（印西総合病院）はどうなるの？ －１－   
 

３年連続で「住みよさランキング」（東洋経済社）日本一の評価を得ている印西市ですが、病院が
事実上、破綻するということになりました。「高い土地を買って勝手に進出してきた。」とある方は
いいますが、そういうものでしょうか。市立病院ではありませんので、財政支援も不要だと判断し
てきた方々が市役所には大勢いますが、市民の安全安心はどのように守るのでしょうか？ 

勿論、経営面で問題があったことは事実だと考えますが、緑生会が市民の安心の一翼を担ってい
こうとしていたのは事実です。皆様はどうお考えになりますか？ 印西市議会の私の一般質問に 

対しては「財政支援については考えていない」旨の答弁を市当局は行っていますが、今後、市民 

生活にどのように影響が考えられるのか、議会で聞きましたので、ご紹介します。 
 
（質問）病児・病後児保育は今後どうなるのか。 
 
（回答／健康福祉部長(抜粋）) 当事業の必要性は強く感じているところなので、市民サービスの 

低下を招かないためにも、引き続き事業は実施していきたいと考えている。 
 
【再質問①】印西総合病院での病児・病後児保育事業の登録者数・利用実績及び委託料は。 
 
（回答／健康福祉部長）印西総合病院での病児・病後児保育事業は、平成25年度から市の委託事業
として実施していますが、登録者数及び利用者数について、平成 25 年度で登録者数は 282 名、利

用者は 278名となり、平成 26年度については、7月までで登録者数は 195名、利用者数は 106名
となっています。委託料につきましては、平成25年度で年額9,816,660円、平成 26年度で 

年額10,062,792円となっております。 
 
【再質問②／抜粋】病児・病後児保育事業について、規模を縮小して実施していく旨の告知が 

なされていたが、内容について、市として利用者に周知を図っているか。 
 
（回答／健康福祉部長）告知内容の周知について、市としまして、利用登録されている全ての保護
者に対し、その旨通知を差し上げたところであり、市ホームページにでもお知らせしています。 
 
（質問）緑生福祉会「スマイル保育園」をどのように評価するか。 
  
（回答／健康福祉部長）平成 26年 9月 1日現在において、スマイル保育園の在園児数は、定員 72

名に対して、59名となっておりますが、市内において特に入園保留児童が多い 0歳児から 2歳児に
ついては、36名を預かっていただいており、市といたしましては、市の待機児童対策の一翼を十分
に担っていただいているものと評価しております 
 
【再質問①】スマイル保育園は、今後継続して運営されるのか。 
 
（回答／健康福祉部長）スマイル保育園につきましては、医療法人緑生会とは別法人となります社
会福祉法人緑生福祉会が運営を行っております。当法人に対しましては、今後の運営について確認
をさせていただきましたが、保育園運営は引き続き行っていくとのことでございましたので、今後
も市内の待機児童解消のためにご尽力いただけるものと考えております。 
 
 ・・・ 次回のこの紙面で病院に対する「印西市の考え」をご紹介します。 

ご不明な点や質問、疑問がありましたら、表面に記載のメールまでお問い合わせ下さい。 
 

 市民から政務活動費に調査依頼～「100条委員会」が行われます。   
 

「印西市議会政務活動費の交付に関する条例及び同規定に基づく事務に関する調査等に関する 

決議」が可決されました。開会中の９月定例会の100条委員会で審議されることになりました。 
 

この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承りま
す。市政の最新情報を求める方は私のブログ（検索画面で「ぐんじとしのり」）をご覧ください。 

市民参加のまちづくりを引き続き、皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。 
 

 ぐんじとしのり 


